

Info-presse Diaconia 2013

La veillée

Vendredi 10 mai 21h, basilique Saint Pie X

Les jeunes, associés de la démarche « Diaconia avec les jeunes » ont imaginé une veillée où ils nous parlent de leur relation avec le monde des adultes et de leurs interrogations sur la foi. Il n'y a ni maître ni élève dans cette représentation mais un partage d'expérience où chacun échange à égalité et s'enrichit mutuellement.

Une grand mère et son petit fils entrent dans une église. Un univers qui pose question et réveille les doutes et les interrogations. Avec eux deux, nous prendrons un itinéraire parsemé de dialogues et de chants, de danses et de surprises qui passera par la croix, la mort et la résurrection du Christ.

Le spectacle est soutenu par des artistes confirmés qui impliqueront fortement l'assemblée de la basilique :

- Nathalie Laporte pour la chorégraphie et la danse. Elle dansera notamment avec des jeunes de l'Arche, du groupe Place et parole des pauvres et des diocèses
- Les danseurs de voltige du groupe TET ENL'AIR de Montpellier, avec l'autorisation très exceptionnelle des Sanctuaires pour Diaconia
- Pierre Davienne fera partager son art de la « gestuation » de la Parole

Les jeunes présenteront douze de leurs « mille idées pour l'avenir »

L'objectif des jeunes est de faire comprendre et partager leurs vues, d'étonner, de faire réfléchir l'assemblée, dans une ambiance chaleureuse et festive.

Contacts presse et demande d'accréditations :

Vincent Fauvel, relations médias CEF : 06 42 42 26 98 – vincent.fauvel@cef.fr

Hélène Pinazo, responsable communication Diaconia : 06 79 26 28 42 – helene.pinazo@cef.fr

<http://diaconia2013.fr> – www.eglise.catholique.fr